

Länderspieltag unserer Fußballjugend in der Partnerstadt Eferding



*Einen tollen, erlebnisreichen Fußballtag erlebten die Kids unserer gemeinsamen **JSG Dreiburgenland** am 02.07. in Eferding/Oberösterreich. Mit ganzen drei Jugendmannschaften reiste man, wie ja bei Länderspielen auch standesgemäß, mit dem Bus an. Kostenlose Getränke und eine kleine Brotzeit durften hier natürlich auch nicht fehlen. Nach der nicht ganz zweistündigen Fahrt in die neue Partnerstadt unserer Gemeinde Tittling, wurden unsere Spieler und mitgereisten Fans von den Vereinsverantwortlichen der **ASKÖ Sparkasse Eferding/Fraham** empfangen. Nach dem Austausch der Vereinswimpel und Gastgeschenken fasten sich die Jugendleiter mit Ihrer Ansprache relativ kurz, im Mittelpunkt standen ja die Jugendspieler mit Ihren Länderspielen. Den Anfang machte hier die E-Jugend mit einem Miniturnier. Gespielt wurde gegen die Teams des UFC Eferding und Eferding/Fraham. Leider waren an diesem Tag die gegnerischen Aufgebote zu stark für uns und so verlor unsere aktuelle E1-Meistermannschaft mit 3:1 und 6:1.*



Als nächstes war unsere D1 Mannschaft am Start, diese lies aber von Anfang an nichts anbrennen und man zeigte der Heimmannschaft aus Eferding/Fraham, wer

der eigentliche Herr auf dem Platz ist. Bei sommerlichen Temperaturen war am Ende ein 4:1 Sieg hochverdient auf der Habenseite.



Am Schluss war unsere C-Jugend mit Ihrem Match an Reihe. Bei den Klängen der deutschen und österreichischen Nationalhymne konnten alle anwesenden hautnah den Länderspiel Charakter spüren. Leider war unser Team schon ersatzgeschwächt, mit sechs Sportlern weniger angereist. Mit bis zu vier Spielern aus der D1 musste der C-Kader aufgefüllt werden. Diese hatten aber zuvor schon Ihre D-Jugend Partie bestritten. Am Ende musste man sich nach einem kampfbetontem aber fairen Spiel den Gastgebern mit 2:0 geschlagen geben, mehr war an diesem Tag leider nicht drin. Aber für eine Revanche will man sich bestimmt nochmal auf heimischen Boden treffen und beim nächsten Länderkick die „Eferdinger“ in unserem schönen Dreiburgenland willkommen heißen.

S.W.



